

Comunicado de prensa

16 de marzo de 2023

UTA Edenred lanza un programa de sostenibilidad para flotas de transporte

- **Bajo el nombre 'Move for Good', la iniciativa impulsa una gestión de flotas más respetuosa con el medio ambiente**
- **El programa incluirá acciones de compensación de las emisiones de CO2 de los clientes a través del 'UTA Carbon Offset'**

Cornellà de Llobregat (Barcelona) - **UTA Edenred**, proveedor de servicios de movilidad líder en Europa y empresa de **Edenred**, presenta el programa de sostenibilidad '**Move for Good**'. La iniciativa permite a las empresas reducir su huella de carbono y utilizar sus flotas de forma más sostenible. 'Move for Good' también contribuye a la protección de los ecosistemas globales y a la biodiversidad a través de proyectos de reforestación.

Este programa global del grupo Edenred combina la eficiencia económica con la conciencia medioambiental y los objetivos estratégicos con medidas concretas. Ya está en marcha en varios países y el objetivo es implantarlo a nivel global. 'Move for Good' está diseñado en torno a cuatro pilares:

1-Sensibilización medioambiental

El programa pretende concienciar sobre el impacto de la industria en el medio ambiente y promover prácticas y tecnologías alternativas más sostenibles en el sector, sensibilizando a distribuidores, empresas, empleados y conductores.

2-Reducción de emisiones

UTA Edenred ofrece soluciones para reducir el consumo de combustible a través de la gestión eficiente de las flotas y la planificación de rutas. Asimismo, UTA Edenred proporciona una red de aceptación de 56.000 estaciones de servicio en toda Europa, dando cada vez mayor protagonismo a los combustibles alternativos como el biodiésel, el GNL y el GNC. La empresa también dispone de una red de carga de vehículos eléctricos e híbridos, la cual se extiende progresivamente por toda Europa.

3-Compensación de emisiones

Para compensar las emisiones de la flota, UTA Edenred ofrecerá a sus clientes su nuevo programa '**UTA Carbon Offset**'. A través de este servicio, las emisiones de CO2 de una flota se calculan en función de la cantidad de combustible liquidado con una tarjeta UTA y, a continuación, se convierten en impacto medioambiental y se compensan hasta en un 100% mediante inversiones en proyectos certificados de protección del clima a nivel mundial.

'UTA Carbon Offset' es una solución fácil de usar, transparente y rentable. El coste del programa se detalla en las facturas mensuales de los clientes de UTA, los cuales reciben un certificado anual de emisiones como prueba de su compensación de CO2. El programa cumple las normas internacionales y está auditado por una empresa de contabilidad independiente y reconocida. 'UTA Carbon Offset' se ofrece en colaboración con PDI Technologies, proveedor líder de programas de sostenibilidad y créditos de carbono de alta calidad certificados por Verified Carbon Standard (VCS) y Gold Standard.

4-Medidas de recuperación

Como contribución a la protección del medioambiente y a la preservación de nuestros ecosistemas, 'Move for Good' apoya proyectos en los ámbitos de la energía solar y eólica, así como la reforestación de zonas ya dañadas, como la selva tropical atlántica en Brasil.

Carsten Bettermann, Consejero Delegado de UTA Edenered, afirma: "Nuestras soluciones de flotas y movilidad ofrecen una amplia gama de productos y servicios de valor añadido que permiten a los clientes gestionar eficazmente sus flotas y optimizar sus costes de movilidad. A través de nuestro programa 'Move for Good', ahora también les ayudamos a reducir su impacto medioambiental. Con 'Move for Good' nuestros clientes no tienen que elegir entre sostenibilidad y rentabilidad, pueden tener ambas al mismo tiempo".



Imagen (© UTA Edenered): Con el programa de sostenibilidad "Move for Good", UTA Edenered apoya a sus clientes en la transición hacia una movilidad respetuosa con el medio ambiente.

Sobre UTA Edenered

UNION TANK Eckstein GmbH & Co. KG (UTA Edenered) es un proveedor de servicios de movilidad líder en Europa. Con los medios de aceptación de UTA Edenered, los operadores de flotas comerciales de todos los tamaños pueden acceder a más de 74.000 puntos de aceptación en 40 países de Europa. Los clientes pueden disfrutar de ventajas como el acceso sin efectivo a combustibles convencionales y alternativos independientemente de la marca; una red de recarga en rápido crecimiento para vehículos eléctricos e híbridos; liquidación electrónica de peajes en 26 países europeos; servicios para vehículos como averías, remolque, reparación y limpieza; y devolución del IVA y del impuesto sobre el combustible a través del proveedor de servicios asociado de UTA Edenered. Además, a través de la plataforma digital de UTA Edenered, los clientes pueden acceder a un software de última generación para la planificación del combustible, la gestión de flotas y la telemática.

UTA Edenered ha sido calificada como "Mejor proveedor de servicios de tarjetas de combustible para pymes 2022" en una encuesta realizada por la revista Wirtschaftswoche y el instituto de investigación de mercado ServiceValue. UTA fue fundada en 1963 por Heinrich Eckstein y hoy es propiedad de Edenered SE. Para más información: www.uta.com

Sobre Edenered

Edenered es una plataforma digital líder en servicios y pagos y el compañero diario de las personas en el trabajo, que conecta a 52 millones de usuarios y más de 2 millones de comercios asociados en 45 países a través de 950.000 clientes corporativos.

Edenered ofrece soluciones de pago específicas para alimentación (como beneficios de comida), incentivos (como tarjetas regalo, plataformas de compromiso de los empleados), movilidad (como soluciones multienergía, mantenimiento, peajes, aparcamientos y desplazamientos) y pagos corporativos (como tarjetas virtuales).

Fieles al propósito del Grupo, "Enrich connections. For good", estas soluciones mejoran el bienestar y el poder adquisitivo de los usuarios. Mejoran el atractivo y la eficiencia de las empresas y vitalizan el mercado laboral y la

economía local. También fomentan el acceso a alimentos más sanos, productos más respetuosos con el medio ambiente y una movilidad más suave.

Los 10.000 empleados de Edenred se comprometen a hacer del mundo laboral un ecosistema conectado cada día más seguro, eficiente y responsable.

En 2022, gracias a sus activos tecnológicos globales, el Grupo gestionó unos 38.000 millones de euros en volumen de negocio, realizado principalmente a través de aplicaciones móviles, plataformas en línea y tarjetas.

Edenred cotiza en la bolsa Euronext de París y está incluida en los siguientes índices: CAC 40 ESG, CAC Next 20, CAC Large 60, Euronext 100, FTSE4Good y MSCI Europe.

Sobre PDI Technologies

Con 40 años de liderazgo en la industria, PDI Technologies, Inc. reside en la intersección de la productividad y el crecimiento de las ventas, ofreciendo soluciones que sirven como la columna vertebral del ecosistema minorista de conveniencia y mayorista de petróleo. Al "Conectar la conveniencia" en todo el mundo, la empresa capacita a sus clientes para aumentar la productividad, tomar decisiones informadas y comprometerse más rápidamente con sus clientes. Cuando se trata de promover la responsabilidad social y abordar las preocupaciones climáticas de los clientes, PDI Technologies ofrece soluciones de sostenibilidad llave en mano y programas protegidos por patentes que producen un impacto medioambiental y resultados económicos.

Para más información: www.pditechnologies.com

Para más información de prensa

Mario García - ACENTUM

Tel: 93 485 34 43 – 630 65 87 01

mgarcia@acentum.es